

Fêtes de fin d'année en lumière. Le Marché de Noël a battu son plein cette année encore et cette manifestation importante participe à l'attractivité de la ville et du territoire, au bénéfice de l'économie locale en développant l'activité de nos commerces, restaurants et hôtels ... en faisant venir des milliers de visiteurs en famille ou entre amis de nombreuses régions de France ou de l'étranger. Dès le mois prochain, Montbéliard retrouvera un cinéma de proximité aux Bains-Douches proposant de nombreuses séances par semaine: films grand public ainsi que films d'art et essais. Les scolaires, dans le cadre de l'éducation à l'image, seront accueillis au Jules Verne pour leurs séances habituelles. Dans le même temps, nous lançons la procédure juridique nécessaire pour devenir propriétaire du cinéma historique le Colisée. Il n'est pas imaginable que Montbéliard n'ait pas son cinéma. C'est un beau et grand projet qui complètera l'offre culturelle de notre ville. Dès le mois prochain s'ouvrira également aux Batteries du Parc, le Nouveau Centre médical « Jean-Marc Becker » qui accueillera 3 cardiologues, maintenant ainsi une offre de soins en ville, au bénéfice des Montbéliardais qui pourront s'y rendre facilement. Nous souhaitons à tous, petits et grands, de bonnes fêtes de Noël et une excellente année 2026!